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法螺就酒？祸从口入！
博主食用二级保护动物法螺被刑拘

近日，海南一美食博主“阿壮锅本
人”在微博等网络社交平台发布吃播

“法螺”的美食视频，引发网友争议。5
月11日，海南警方通报，琼海警方已对
上述食用国家二级保护动物“法螺”的
美食博主依法刑事拘留。南都记者发
现，这并非“阿壮锅本人”第一次吃播

“法螺”。2020年9月，其曾在微博发布
相关美食视频，并称“一千多的顶级凤
尾螺，随便搞一个来下酒，吃一口就上
瘾了。”（注：凤尾螺即“法螺”）目前，该
视频在多个网络平台仍然搜索可见。
警方提醒：请广大网友珍惜、爱护濒危
野生动物，切勿以身试法。（来源：南都）

@雁哥ོོ：传说中的牢
底坐穿螺？

@pupu- 2012：要不
是这个事件，我都不知道这
玩意也是受保护动物。

@Alice的盛装：没文
化，连吃播你都干不了啊
……

@EASY SAM：经常
看的阿壮，有些时候确实是
无知没办法。

@社会主义名嘴：以后
吃一些奇奇怪怪的东西：1.
一定要查一下是不是保护

动物，不要糊里糊涂把自己
吃进监狱去了。2.有没有
毒素、传染病、寄生虫。

@碎绥_：没有美食博
主不敢吃的东西。

@乾和面相：管不住自
己的口，管不住炫耀带流量
的心，法律得管住你。

@宽心老师：这种现象
是流量至上，金钱至上的价
值观下的必然产物。

@斗图表情库：该整治
整治食博主了，为了博眼球
就没有他们不敢吃的。

“吃播”又乱吃了！之前是花式暴饮暴
食，这回是开吃保护动物。有网友善意地猜
想，他是不是在不知情的情况下，才“误食”
的，但就有网友指出，此人之前吃就被提醒
过，那么明显是为“博眼球”了。别说“不知
者无罪”，“吃播”理当崇尚健康、绿色饮食，
向各种糟粕的饮食文化说不。一味迎合观
众猎奇心理作秀，已经变味了。

日前，苏州的糟先生骑电动车发生事故摔
倒，120急救医生王龙现场判断，糟先生可能颅
脑受伤。王龙反复劝说，但糟先生执意不肯就
医，表示回家休息就好，骑车走了。急救医生王
龙和交警一起追，连拉带拽，糟先生才上了救护
车。在120急救车上，糟先生就开始出现意识不
清，经过检查，颅脑多处出血和骨折！经过三次
开颅手术，糟先生才转危为安，已经转到普通病
房。糟先生庆幸又感激。医生呼吁：一定要听
医生的建议！ （来源：苏州广电）

@夜·吃不下饭·咄：还好医生警察负责，不
然糟先生就糟了。

@植物人史军：身体撞击之后，特别是头部
碰伤之后，即便没有明显的外伤也不要大意，一
定要检查！

@蟹子李：我同事就这样，被撞了还爬起来
把散落在地上的钱收好，然后过了一会儿就啥
都不知道，不过幸好送院及时，做了开颅手术没
有留下更严重的后遗症，略微有点失忆。还是
要听专业人士的意见，有的时候症状不是马上
出现的不能只看表面。

@Gackt-y：所以，就算检查下来没有问题，
也希望大家不要说什么“警察多管闲事”“医生
医院就晓得拉人去检查赚钱”……这些话哈。

@戒不了你wx：遵医嘱，很重要，大家一定
要重视啊！

@聪明漂亮勇敢的珂珂：所以，要带头盔！！！
@秋秋蛮吊：怀仁心行仁术，向王医生致敬！

生命危在旦夕，当事人浑然不知，这个故事
的开始令人揪心，好在这位糟先生的运气不
糟。这个令人直呼“幸运”的故事里，藏着一个
急救医生全力以赴和死神赛跑的日常，也藏着
他救死扶伤患者第一的担当。在这条新闻底
下，不少医生纷纷现身说法：有些患者是真的犟
脾气。与健康相关的事真的不能掉以轻心，如
遇意外，无论大小，一定要立刻去医院检查！

男子车祸摔伤头部以为没事
被拽上救护车才知颅内出血

5月10日，湖南岳阳，男子称自己被一辆洒
水车倒追喷洒，副驾驶还望着自己发笑。后来司
机先发短信给当事人道歉，称不是故意的，但随
后又发短信说自己当时开了音乐，车在正常作
业，车速也很慢，反问被喷男子“就不会避开吗，
是腿有残疾还是耳朵有问题”。（来源：沸点视频）

@尛JOJOOOOOO：倒回来再喷一次不是
故意的？车子自己有自己的想法？

@价值投资理念长红：打12345投诉吧，有
人管他的。

@汗子00：算不算逆向行驶？
@校园集邮：这样作业本身就存在安全风

险！
@山水白茶苦酒：开了音乐就没有眼睛了？
@和未来有约5995：如果真是遇到了残疾人

怎么办呢？
@墙角养花：我曾经和我妈一人推一个孩

子，洒水车从后面静悄悄上来，突然就猛地喷水，
完全没来得及反应，身上被喷得全是泥点，而且
说实话，沙子突然溅到皮肤上是很痛的，把两个
孩子吓得哇哇大哭，这种洒水车司机真恶心。

@Hapupululu：我碰到的洒水车，看到路
上有行人都会暂停喷洒，挺好的。

@击缶而歌321：我觉得洒水车设计也是有
问题。现在的洒水车都当喷气车用了，所有扬尘
垃圾向路两边车辆和防护栏一喷了之。应该是
直上直下洒水，应该润路细无声。

@菩生得道：这种侧喷赶紧取缔，路没喷干
净，喷得人和车齁脏。

是不是很气人？被喷水气一回，被道歉又气
一回。好吧，心怀善良，我们姑且相信洒水车不
是故意的吧，但终归是给路人带来了麻烦和伤
害，不心存歉意反而恶语相向，老嚣张了呢！对
于洒水车，很多人因切身经历都有话说，意见不
小。城市管理无小事，相关部门是否能够做更为
合理的统筹安排，莫让洒水车讨人嫌。

洒水车倒追喷洒路人
司机反问“是残疾吗”

近年来，由于推理类综艺节目的热播，线下剧
本杀产业也吸引了大批年轻人投入到剧本杀市场
创业，迎来爆发式增长，线下门店遍地开花。然而
在高光之下，也有着残酷的另一面：闲置平台数据
显示，4月，平台上以“倒闭了”为理由转卖剧本、道
具、门店桌椅等剧本杀二手商品的数量较上月增长
了110%。现阶段剧本杀行业还在起步阶段，门槛
低竞争激烈，每天都有新人入局也有门店倒闭。

（来源：央视）

@我就在追星呢：火的时候一窝蜂，淡的时候
就都倒了呗。

@糖份陷落·sweet：上闲鱼买便宜本子的好机
会来啦！

@TRickkt：剧本杀真的是挺好玩的，但是玩多
了就没有意思了，创业还是要多考虑一下呀。

@破秦儿破摔咯：感觉现在的剧本杀，重量不
重质，大多是营销出来的，套路化的剧本和千奇百
怪的噱头，好的剧本少了，我现在都懒得玩了。

@巧克力不可能不腻：剧本杀这种倒闭的数量
也是我想到的，因为剧本杀喜欢玩的人也不是很
多。

@青虹霓虹s：这些只是火了一时，但是长久的
运营还是有点残酷的，需要更多经营头脑才好呀。

@哲帝：闲鱼上搜“不干了”，哪个行业二手商
品最多，就知道什么不能干。

@草粉仙女的小鱼干：幸好有闲鱼还能回点
本，不然真的亏得太惨。

@阿斐的养乐多：咸鱼搜“创业失败”，能感受
到很多创业者的心酸……

对不起，小编被打脸了：上个月初还在说剧本
杀火爆，不承想现在它已经开始凉了……可以说，
2020年是剧本杀野蛮生长的元年，从萌芽、爆发到
乱象频出，剧本杀行业已经开始洗牌了。风口致富
虽机会大，但落败概率也不小。都在说某个行业火
的时候就去看看这些失败案例，或许能冷静一下，
追风创业还是需要谨慎。

剧本杀已经开始凉了？
4月门店倒闭数量翻倍


